
【一般質問】　第259回平成27年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． ふるさと納税業務委託について
　① 納税の方法について
　② 契約内容についての確認（業者の役割、市の役割等）
　③ 委託後の納税状況
　④ 市民への広報活動について
　⑤ アルバイトを雇う等で、庁内での対応が出来ないのか

２． 婚活事業・少子化対策について
　① 経過、現状と成果について
　② これからの計画について

３． 地域主体型公共交通について
　① 現状と、地域主体型公共交通の進捗状況について
　② 地域主体型の定義について

１． グラウンドゴルフ場の整備について
　① 常設のグラウンドゴルフ場の整備について
　② 今後のグラウンドゴルフ場の整備について

２． 幼保を含む加西市の教育に関する問題点について
　① 小中学校の現在あるいは近い将来懸念される問題について
　② 保育料・幼稚園保育料の無料化について
　③ 未来型児童館について

３． 北条鉄道活性化及び人口増施策等について
　① 北条鉄道活性化と公共交通について
　② 企業誘致について
　③ 農業の活性化及び道の駅について

１． 教育現状と取り組みについて
　① 賀茂幼児園の幼児教育指定の取り組み
　② 地域を取り込んだ教育は
　③ 小・中学校の備品の予算づけは

２． 加西市の農業をどう取り組むか
　① 現状について
　② 新規就農者により人口は増えるか、その動きは
　③ 地産地消は進んでいるか
　④ ブランド品の動きは
　⑤ 農産物、他の直売所

6番
衣笠利則

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

7番
松尾幸宏

4番
中右憲利
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【一般質問】　第259回平成27年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 鶉野飛行場跡地整備計画について
　① 鶉野飛行場跡地の整備計画について
　② 鶉野飛行場跡地の整備年次計画について

２． 国道３７２号バイパス構想について
　① 国道３７２号バイパス計画進捗状況について
　② 飛行場アクセス市道整備について

３． 加西中学校プール整備について
　① プール施設の現状について
　② プール授業の安全管理について
　③ プール整備計画について

１． 防犯カメラ設置について
　① 加西市における防犯カメラ設置の取組み
　② 防犯カメラ設置補助の進捗状況
　③ 設置補助の対象団体
　④ 防犯カメラ設置の必要性
　⑤ 防犯カメラ設置条例制定

２． 市道の整備状況について
　① 27年度から28年度の市道整備について
　② 市道における歩道整備の必要性

１． 子育て支援・若者支援について
　① 未来型児童館について
　② 「子育てコンシェルジュ」について
　③ 保育料の無料化について
　④ 地域おこし協力隊について

２． 空き家問題～対策と活用方法～
　① 空き家の現状
　② 対策の現状
　③ 活用の実績
　④ １０年後（２０２５年）の空き家予測
　⑤ 空き家の資産価値とその魅力
⑥ 空き家バンクの展開

３． 行財政改革について
　① 今後の税収見通し（市税）
　② 公債費の抑制と財政調整基金の確保
　③ 人件費と職員数
　④ 公共施設の総合的・計画的管理
　⑤ 事務事業の見直し
⑥ 第３セクターの経営状況（加西北条都市開発）

1番
深田真史

3番
原田久夫

5番
長田謙一
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【一般質問】　第259回平成27年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 校区ふるさと創造会議の目標値の設定について
　① 人口最多の昭和60年と現在の校区別年少人口の比較。
　② 昭和60年の年少人口数への復活を目標値に出来ないか。

２． 子育て世代を呼び込む特色ある学校運営について
　① 全国の公立小中学校で、土曜日授業を完全実施している校数は。
　② 加西市の公立小中学校で、土曜日授業を完全復活し、特色ある教育が出来ないか。

３． 企業を市内に呼び込み、留める方策について
　① 製造業振興特別区の指定を受け、優良企業の呼び込みが図れないか。
　② 市域の遊休地や耕作放棄地を活用した企業誘致は出来ないか。
　③ 市内企業が市外に出ていかない努力はしているか。

４． 次世代モデル農業の次への展開について
　① 脱土地利用農業のオランダ方式トマト栽培の次の展開を考えているか。

１． 総合計画の見直しについて
　① 創生戦略や連携計画・保育料無料化など事業の発展の反映が必要では。

２． 小規模業者の課題について
　① 小規模企業振興基本法と自治体の責務
　② 事業者の記帳義務と所得税法５６条の考え方
　③ 個人番号制度と事業者の責務
④ ＴＰＰの内容と農業者

３． 住宅問題について
　① 市営住宅の現状について
　② 雇用促進住宅の現状
　③ 民間住宅について

４． 地域医療構想と機能別病床数について
　① 県の策定状況
　② 市に求められる計画について

8番
植田通孝

10番
井上芳弘
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【一般質問】　第259回平成27年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 農地・緑の保全について
　① 農業改革関連法案成立のメリット、デメリット
　② 農業改革関連法案に対する当市の取組み
　③ グループや隣保など小さな単位での取組み

２． 加西の強みについて
　① 空き家バンク
　② かさい愛菜館
　③ 加西サービスエリア

３． 市発足５０周年に向けて
　① 記念事業の計画
　② 加西検定の実施

１． 安全・安心で魅力ある街づくりについて
　① 青野運動公苑と根日女温泉の利活用について
　② 県道野上河高線幅員整備について
　③ パークアンドバスライド（高速：泉バス停）について
　④ 北はりま消防組合（北南分署）について

２． 教育行政について
　① 中学校用教科書採択について
　② 西在田小学校建設と地域協力について
　③ 読書と図書館利用について

３． 介護福祉と人口増対策について
　① UJIターン促進補助金交付制度（奨学金制度）について
　② 認知症対策について
　③ 老人福祉施設・介護事業所と介護士支援について

４． 環太平洋連携協定（TPP）について
　① 加西市がTPPに反対の理由について

15番
土本昌幸

2番
丸岡弘満
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【一般質問】　第259回平成27年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 学校給食費の減額について
　① 加西市の給食費は他市より高いという認識について。
　② 光熱・水道費の内、ガス代を市負担としない理由について。
　③ 加西市の学校給食費が他市より安くなる方策について。
　④ 給食費の返却規定について。
　⑤ 実際の返却状況について。

２． 学校施設（プール）のあり方について
　① 学校体育での水泳の位置づけは。
　② 各学校ごとに１つのプールが必ず必要であるのか。
　③ 今後、市営プール設置、又は私設プール利用などは考えることも必要ではないか。

３． 学校図書本について
　① 学校図書本で、古い本が多いと思うが、どうか。
　② 学校図書本の購入予算について。

13番
織部　徹

5 / 5


